
Neujahrsapéro im Blattig-Stübli – 6. Januar 2019 

 

Nach dem Unhold „Burglind“, der vor einen Jahr für ein bisschen winterliche Verhältnisse gesorgt 
hatte, brachten in diesem Jahr echtes Weiss am Boden und ein paar feuchte Schneeflöcklein ein 
kleines Wintergefühl. Die drei Waser-Kinder schaufelten Schnee, damit die Raucherlungen auf der 
Veranda mit Nikotin versorgt werden konnten. Johanna und Carla Dalla Bona und ihre „guten Seelen“ 
hatten für einen reichhaltigen und auch fürs Auge „anmächeligen“ Apéro-riche gesorgt.  

Präsident Herbert Seger begrüsste die rund 60 anwesenden Clubmitglieder zum Neujahrsapéro.  Die 
Gespräche betrafen nicht nur Donald Trump und Theresa May, sondern den persönlichen Formstand, 
Gebrechen, Familiäres, den 25-jährigen Telebus, das gesellschaftliche Engagement der Jungen und 
Alten, den Hopman-Cup in Perth mit den siegenden Fedi/Bencic, den Zustand unsere Tennisplätze 
und – natürlich – die Saisonziele jeder und jedes Einzelnen. 

Namens der Gäste danke ich allen, die zum Gelingen des Neujahrsapéros beigetragen haben, 
herzlich. Wir freuen uns auf die Tennis-Saison 2019. 

Franz Baumann 


